

Denuncian en Nicaragua inclusión de Cuba en lista de terrorismo



Managua, 15 may (RHC) La Red Nicaragüense de Solidaridad con los Pueblos denunció a través de un comunicado la inclusión de Cuba en la lista de países que no colaboran contra el terrorismo, publicada por Estados Unidos esta semana.

No hay manera, Estados Unidos no entiende, no asimila que Cuba es un país independiente y soberano al que debe respetar, enfatiza el texto en su encabezamiento.

En su afán de devolver a la isla caribeña a la condición de neocolonia desde Washington recurren a cual infamia o golpe bajo, agrega el documento.

Este es el caso de la inclusión de Cuba en la lista de países que no colaboran en la lucha contra el terrorismo, una medida sin sustento en la realidad y con claros propósitos políticos y electoreros, puede leerse en otro párrafo de la declaración.

Los activistas de la solidaridad con la mayor de las Antillas recuerdan que en este caso Washington toma como pretexto la no captura por la parte cubana y devolución a Colombia de la delegación del Ejército de

Liberación Nacional (guerrillero) que participa en La Habana en las negociaciones de paz con el gobierno del país suramericano.

La inclusión de Cuba en la espuria lista de países a castigar por la casa Blanca sirve para justificar y minimizar actos terroristas reales realizados en territorio estadounidense contra Cuba, como el ataque a la embajada de la isla en Washington el pasado 30 de abril, argumentan los activistas nicaragüenses.

La Red Nicaragüense de Solidaridad con los Pueblos Augusto C. Sandino aglutina a ocho organizaciones del movimiento de solidaridad con la isla caribeña en este país centroamericano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/222835-denuncian-en-nicaragua-inclusion-de-cuba-en-lista-de-terrorismo>



Radio Habana Cuba